



Alcalde de Graneros presentará plan para combatir la delincuencia ante autoridades comunales y regionales

Este viernes en Pichilemu finalizará la jornada de capacitación de la Asociación de Municipios de la Región de O'Higgins, MUROH, instancia que comenzó el jueves y que como gran atractivo contempla la exposición que realizará el alcalde de Graneros Claudio Segovia. El edil, autor de iniciativas como "Auto Seguro" y "Patrullajes Mixtos" y que recientemente fuera reconocido por la Universidad Diego Portales, como la autoridad que más invierte en seguridad para sus vecinos, presentará un plan con 21 nuevas propuestas para combatir la delincuencia. Es precisamente este reconocimiento nacional alcanzado por Segovia, lo que le ha permitido ya por varios años liderar la comi-

Claudio Segovia adelantó que el objetivo es replicar proyectos tan exitosos como "Auto Seguro" o los "Patrullajes Mixtos", que nacieron en Graneros, para luego expandirse a todo el país.

sión de seguridad de la MUROH, lugar al que llegó tras ser elegido por sus pares y tras implementar medidas que traspasaron las fronteras de la comuna, como son las ya mencionadas, u otras como "Municipios en acción" o la incorporación de motos a los patrullajes preventivos.

DE GRANEROS A CHILE: PLAN PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA

Este viernes en Pichilemu Segovia será el encargado de abrir la jor-

nada final de la capacitación de la MUROH, por lo que se espera la presencia de los 33 alcaldes de la región y de autoridades regionales como el gobernador, el delegado y parlamentarios, más aún considerando que la seguridad es la principal preocupación de todos los chilenos.

Es en este escenario que el alcalde de Graneros presentará 21 nuevas propuestas para combatir la delincuencia, plan que la autoridad comunal ha preparado junto a su equipo cercano, tras ser de los pocos alcaldes que ha participado de todas las sesiones del Sistema Táctico de Operación Policial, STOP, que realiza Carabineros, y de analizar los datos que deja esta instancia, junto con otros, reunidos en los comités comunales de seguridad.

"Este es un plan robusto y solido, que hemos trabajado por mucho tiempo con análisis y datos duros. Sabemos que la seguridad es el principal problema país, y desde Graneros queremos continuar contribuyendo a mejorar esta sensación y a hacer la pega



difícil a los delincuentes", sostuvo Segovia.

El jefe comunal de Graneros detalló que "sabemos que todos los alcaldes y autoridades comunales y regionales comparten esta misma preocupación y deseo, por esto, es que invitaremos a sumarse a un gran plan de trabajo regional, en donde todos juntos y unidos podamos dar una férrea lucha a la delincuencia".

Claudio Segovia recordó que "auto seguro nació en Graneros como una iniciativa gratuita para los vecinos y desde acá se trans-

formó en ley para todo el país, lo mismo con los patrullajes mixtos, que hoy se realizan en todo el país. Con este nuevo plan buscamos el mismo objetivo, contribuir a que medidas que nacen en Graneros, beneficien a todos nuestros compatriotas".

Si bien el plan será presentado este viernes, Claudio Segovia adelantó que entre las propuestas están la fiscalización a las barberías, nuevas normativas para arrendatarios, reducción de horario de eventos masivos y un toque de queda voluntario.

